



Realizan panistas plenaria en Jalisco

Presume Kenia su experiencia

Indica coordinador que el domingo definirán propuesta de Mesa Directiva

NADIA ROSALES

La actual vicepresidenta de la Mesa Directiva en la Cámara de Diputados, la panista Kenia López Rabadán, aprovechó la plenaria de la bancada, en Jalisco, para promover su trabajo legislativo.

En vísperas de la renovación de ese órgano de gobierno en San Lázaro, López, una de las principales opositoras y críticas del oficialismo –y a quien perfilan para ocupar la presidencia en el próximo periodo legislativo–, destacó su trabajo como conductora en turno de las sesiones, entre las distintas fracciones parlamentarias.

La diputada fue vista caminando de mesa en mesa para dialogar con sus correligionarios sobre sus 28 años de militancia y la experiencia que tiene como legisladora, desde hace 25 años, de acuerdo fuentes allegadas.

Desde la oposición y como parte de la segunda fuerza política, López se ha sumado a los debates en torno a la “Ley Espía”, la sobrerrepresentación en la Cámara, la extinción de los órganos autónomos, la desaparición de personas y la reforma judicial.

Ayer, la coordinación del blanquiazul en San Lázaro dio el banderazo de salida al proceso interno para elegir a quienes representarán al partido en la Mesa Directiva.

Elías Lixa, coordinador de



Kenia López, diputada panista, en la reunión plenaria que su bancada realiza en Guadalajara.

la bancada, informó que tras deliberar por tres días con sus correligionarios y el dirigente nacional, Jorge Romero, el 31 de agosto –el día del relevo en la Mesa Directiva– darán a conocer los perfiles.

“Quiero que sepan que en el grupo parlamentario hemos acordado tomar unos días de diálogo y reflexión interna, y será el 31 (de agosto) que tomemos la definición de quiénes serán nuestros representantes en la Mesa Directiva.

“Y entonces el día 31, con el acuerdo y consenso del grupo, con diálogos necesarios con nuestro jefe nacional, y en unidad, como lo hemos hecho permanentemente, daremos a conocer quienes serán nuestras propuestas para esta importante tarea”, señaló en conferencia de prensa.

Por ley, la presidencia de la Mesa Directiva en el segundo año de la legislatura

le corresponde a la segunda fuerza política en la Cámara baja, que con 71 diputados es el PAN.

Aunque el presidente de la Junta de Coordinación Política, el morenista Ricardo Monreal, ha asegurado que atenderán a lo que dice la ley, Lixa previó que el debate del domingo sea complicado, aunque aseguró que trabaja para que la trifurca entre Alejandro Moreno y Gerardo Fernández Noroña en la Comisión Permanente, no salpique a San Lázaro.

“El Congreso de la Unión, y no es ningún secreto, vive momentos sumamente complejos. Los hechos recientes demuestran la polarización que se vive, que no nos lleva a nada bueno... Como diputadas y diputados estamos trabajando para que esos ánimos que vimos (el miércoles) en el Senado, no se trasladen a nuestra Cámara”, dijo.